



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 14 de octubre de 2024
Boletín núm. 1627

Encuentro de miradas 2024 integra una conferencia, un taller y siete puestas en escena creadas por adolescentes

- Del 15 al 27 de octubre en el Teatro Orientación *Luisa Josefina Hernández* y Laboratorio escénico / Jardín escénico

Con el fin de generar y expandir espacios para la expresión creativa de jóvenes adolescentes, el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal), a través de la Coordinación Nacional de Teatro, invita a participar e integrar el *Encuentro de miradas 2024*, un espacio en el cual la palabra y la voz serán escuchadas a través de la escritura de textos de teatro breve y muestra de puestas en escena conformadas por adolescentes. A las y los participantes se les invitó a expresar su manera de ver el mundo, su opinión o postura sobre algún asunto, algún sueño, deseo o interés.

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, mediante la Coordinación Nacional de Teatro, presentan el *Encuentro de miradas*, el cual estará integrado por una conferencia, un taller y siete puestas en escena, que se llevarán a cabo del 15 al 27 de octubre en el Teatro Orientación *Luisa Josefina Hernández* del Centro Cultural del Bosque y Laboratorio escénico / Jardín escénico. Con entrada libre.

El objetivo de estas actividades es visibilizar las problemáticas e intereses de las y los jóvenes adolescentes. Reconocerse parte de la escena teatral mexicana desde su participación y sus propias creaciones, además de fortalecer los mecanismos de participación dirigidos a adolescentes para el ejercicio de sus derechos culturales.

En entrevista, la subdirectora del Programa de teatro para niñas, niños y jóvenes de la Coordinación Nacional de Teatro, Anelvi Rivera, compartió: “En este encuentro invitamos a adolescentes a explorar diversas áreas del teatro: la dramaturgia, la dirección, actuación, así como escenografía y vestuario, que sean ellas y ellos los protagonistas de la escena”.

“*Encuentro de miradas* tiene su antecedente en la Muestra Teatral de Secundarias. En esta emisión se abrió la convocatoria a grupos independientes o escolarizados dirigiéndonos directamente a las y los adolescentes, y no a docentes o planteles escolares, de todo el país”.



“Se busca generar un espacio de diálogo, encuentro, hacer comunidad entre congéneres e intergeneracional a través del teatro. Con esto se fortalecen vínculos al interior del Inbal, con la Coordinación Nacional de Literatura, que publicará los textos seleccionados en esta convocatoria y la Compañía Nacional de Teatro, ya que actores y actrices de su elenco harán lectura de estos textos.

“Por último, en la vinculación internacional se tendrá colaboración con el Encuentro de danza juvenil de Berlín -*Tanztreffen der Jugend*- a través del Goethe Institut en México”, finalizó Anelvi Rivera.

Para consultar la programación del *Encuentro de miradas 2024* entra a teatro.inba.gob.mx y en redes sociales @teatroinbal en Facebook, Tik Tok, X e Instagram.